

## Neue Perkussionsinstrumente aus NRW

03.04.2013



Gleich zwei Hersteller aus NRW präsentieren auf der Musikmesse Frankfurt ihre neuen Perkussionsinstrumente. Musicstore in Köln gilt als einer der größten Fachgeschäfte in Deutschland und der Verlag Voggenreiter aus Bonn zeigen ein neues Elektroschlagzeug bzw. Cajon. Wir haben darüber mit den beiden Firmen gesprochen und stellen sie in einem Beitrag mit Soundbeispielen vor.

### Leadin

Ab Mittwoch (10.4.) startet die Frankfurter Musikmesse. Das ist die wichtigste Messe weltweit für Musikinstrumente und -equipment. Jedes Jahr präsentieren die Aussteller ihre neuesten Produkte und Innovationen. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat im Vorfeld der Messe mit zwei Ausstellern über ihre Neuheiten im Bereich Perkussion gesprochen.

### O-Ton 1

Das ist das neue Cajon der Firma Voggenreiter. Der Kistentrommel wird für die Bonner Firma extra in Granada angefertigt. Und das Besondere daran ist, dass die Cajons auf drei Seiten komplett mit einer Folie beklebt sind, meint Geschäftsführer Ralph Voggenreiter.

### O-Ton 2

Außerdem präsentiert Ralph Voggenreiter Instrumente für die musikalische Früherziehung der Kinder.

### O-Ton 3

Für etwas größere Kinder stellt das Kölner Musikgeschäft Musicstore das hier vor.

### O-Ton 4

Das ist eine Neuheit im Bereich der Elektroschlagzeuge meint Verkäufer Stefan Engelhard

### O-Ton 5

Diese und weitere Schlagzeuginstrumente gibt es auf der Musikmesse zu sehen. Bis zum 13. April in Frankfurt. Bamdad Esmaili, Redaktion, Frankfurt